

Serena Williams pide más tiempo y renuncia al Abierto de Australia



Melbourne, Australia, 5 ene (RHC) La tenista estadounidense Serena Williams causa baja del Abierto de Australia, primer Grand Slam de la temporada, divulgaron hoy los organizadores.

Puedo competir, pero no quiero sólo competir. Quiero hacerlo mucho mejor que eso y para hacerlo así, necesitaré un poco más de tiempo, explicó la norteamericana, monarca de este certamen en 2003, 2005, 2007, 2009, 2010, 2015 y 2017.

Añadió además que 'mi entrenador y mi equipo siempre dicen: ve a los torneos sólo cuando estés preparada para llegar hasta el final'.

Evidentemente, Serena aún no está en forma óptima para competir por títulos en el primer nivel del tenis mundial, luego de dar a luz en septiembre último.

De esta manera, el Abierto de Australia, previsto del 15 al 28 de enero, se queda sin otro peso pesado, tras las renunciaciones por lesión del británico Andy Murray y del japonés Kei Nishikori.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151870-serena-williams-pide-mas-tiempo-y-renuncia-al-abierto-de-australia>



Radio Habana Cuba